
公益社団法人 日本山岳・スポーツクライミング協会 

令和 4 年度第 4 回ハイブリッド理事会議事 (抄録)  

 
○日時: 令和 4年 6月 19 日(日) 

15:45～16:20 

○場所:AP 浜松町 B＋C 会議室と Web 

のハイブリッド会議 

○出席者: 丸会長、亀山副会長、 

小日向副会長、小野寺専務理事、相良、古賀、

蛭田、村岡、濱田各常務理事、町田、原、 

前田、山本、野村、栗田、笹生、小竹、水島、

水村、山口、六角、青山、安井、小髙、赤尾、 

望月、丸山、中橋各理事、 

中畠、古屋、佐久間各監事 

1. 開会 

2. 会議成立状況報告 

理事数 28 名中 28 名出席 監事数 3 名中 

3 名出席(定款第 33 条、定足数=15 名(1 

/2 以上)) 

3.議長選出 

会長が議長を務める。(定款第 32 条) 

4.議事録署名人 

会長及び監事(定款第 34 条) 

ホストは小野寺専務理事が務める。 

5.議題 

議案第 1 号理事の担務について 

小野寺専務理事から、現理事について、 

現状の担務で問題がないかの確認があり、 

全員了承した。 

1.新理事の赤尾氏が、業務執行理事とし 

て、常務理事となることについて、議長を 

除いて、27 名全員の賛成で承認された。 

同時に赤尾氏は、事務局長に就任した。 

2，副会長を次回理事会で提案することに 

ついて、議長を除いて、27 名全員の賛成 

で承認された。次回理事会で、新理事の 

担務を決めることとなった。 

議案第 2 号今後の理事会の運営について 

(開催日時について) 

今後も従来通りの開催日(毎月第二木曜日

に常務理事会、理事会の開催）となった。 

(運営方法について) 

中畠監事、古屋監事から今後の開催形態は、 

年に数回、会場開催を検討してはどうかと問

題提起があった。 

(会議場所について) 

小野寺専務理事から、今後は、広い部屋 

を確保し、ハイブリッド方式でも、ある程度

対応できると考えているとの返答があった。 

(今後の理事会の日程について) 

8 月の理事会 8 月 10 日(水)11 日(木) 

が山の日で休みなので、前日実施。 

9 月の理事会 9 月 8 日(木) 

10 月の理事会 10 月 13 日(木) 

6.その他 

(1)新理事、新監事ヘの教育について 

新理事、監事向けのセミナーの教育計画を 

小野寺専務理事が作成予定。 

(2)新たに選任された新理事、新監事から 

挨拶があった。 

望月理事、申橋理事、小髙理事、佐久間監事、

赤尾理事、丸山理事の順に、自己紹介 

と今後の抱負を話した。 

(3)本日参加している事務局員の廣川(登 

山部、国体、指導委員会等〉、伊藤〈登山部と

山岳スキー、SC 及び大会関係、会長秘書等)

が紹介された。 

7.丸会長あいさつ 

今回の新理事、新監事就任で、全体役員に

しめる女性の割合が 17%、外部の割合が 14%

となり、役員構成が少しずつ目標数値に近づ

きつつあります。現役員の皆様も女性や外部

の貴重など意見を取り入れていただくとと

もに、JMSCA の歴史や伝統等も伝えていただ

くことで、JMSCA の発展につながると思いま

すので、よろしくお願いします。 

次の理事会は、オンライン参加となります

が、最後まで参加できるかどうか不明ですが、

よろしくお願いします。 

 

               以 上 

 


